

Match aux cartes

Le traditionnel match aux cartes, organisé par le conseil communal, a eu lieu le 27 mars. La soirée a débuté avec le repas puis les participants se sont mis au jeu. Tout ceci dans une ambiance très conviviale. Le grand gagnant de la soirée est Jean Lehr, nouvel habitant de Mettembert. Les parties à peine terminées les joueurs attendent déjà avec impatience la tournée 2016. MFM



Les concurrents font le plein d'énergie avant de s'affronter sur le tapis vert.



Visiblement la bonne humeur est aussi de la partie

Journée du Soleil

Le vendredi 1^{er} mai, la commune de Mettembert participe à la semaine « Journée du Soleil » de la Société Suisse de l'Energie Solaire, en collaboration avec l'entreprise Taiga Elements de Mettembert. Lors de cette journée vous pourrez obtenir des informations sur cette énergie



renouvelable et discuter avec un spécialiste de ce domaine. La manifestation aura lieu de 13 à 17 heures. Le lieu sera indiqué dans le village. Le conseil communal de Mettembert se réjouit de votre visite. MFM



20e anniversaire de l'Ensemble vocal Tourdion



En 1994, quelques chanteurs du village se regroupèrent pour participer à la fête du village. Enchantés par cette première expérience, les chanteurs émirent le vœux de continuer à chanter ensemble sous la direction d'Anne

Steulet Brown et constituèrent en septembre 1995 « l'Ensemble Vocal Tourdion ». Tourdion est le nom d'une chanson à boire que ce chœur avait interprétée lors de la fête villageoise. En décembre 1995 ils donnèrent le premier d'une longue série de concerts de l'Avent à la Chapelle de Mettembert. Au fil des années, le chœur a développé son répertoire. Etienne Ory a repris la direction en 2009. Si vous aimez chanter, que vous avez envie de vivre une belle expérience chorale Tourdion vous attend.



Concerts du 20e anniversaire avec l'Orchestre de chambre jurassien au temple de Delémont

le samedi 25 avril à 20h30 et le dimanche 26 avril 17h00